

Sube confianza del consumidor en octubre (Reforma 05/11/12)

Sube confianza del consumidor en octubre (Reforma 05/11/12) Las cifras sin desestacionalizar indican que en octubre del 2012 el ICC avanzó 4.8 por ciento, respecto al nivel que tuvo en octubre del 2011. Por Juan Carlos Orozco Cd. de México México (05 noviembre 2012).- Durante el mes de octubre, los cinco componentes del Índice de Confianza del Consumidor (ICC) registraron una evolución positiva respecto al mes previo y el ICC avanzó 2.88 por ciento, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Estas cifras ajustadas por estacionalidad muestran que en octubre del presente año la percepción de los consumidores mejoró 4.4 por ciento, respecto al mes inmediato anterior, en lo que se refiere a las posibilidades para efectuar compras de bienes durables, como muebles televisores, lavadoras y otros aparatos electrodomésticos. Este resultado es congruente con el alza de 7.65 por ciento registrada en octubre, respecto a septiembre, en el rubro que compara la situación económica actual del País contra la que existía hace 12 meses. El indicador que mide las expectativas de la situación económica del País para dentro de un año registró un avance de 1.93 por ciento respecto al nivel de septiembre del presente año. Las cifras sin desestacionalizar indican que en octubre del 2012 el ICC avanzó 4.8 por ciento, respecto al nivel que tuvo en octubre del 2011. Bajo esta medición, el comparativo anual de la percepción de compra de bienes duraderos registró un ligero descenso de 0.9 por ciento, respecto a la percepción que se tenía hace 12 meses. El resto de los componentes del ICC registraron comparativos anuales positivos, entre los que destacó el crecimiento del indicador que evalúa la situación económica actual del País, respecto a la de hace 12 meses, mismo que avanzó 9.6 por ciento, respecto al registrado en octubre del 2011. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo